
3 Pièces

113 m²

Réf. CA14-330

940 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Dans  un  immeuble  bourgeois  des  années  1930  signé  par  l'architecte

Albert  Sélonier,  ce  superbe  appartement  de  125  m²  et  3  pièces  est

idéalement situé à quelques pas du légendaire Negresco. Il incarne tout

le  charme  de  l'ancien,  avec  ses  parquets  d'époque,  ses  cheminées

d'origine,  ses  plafonds  ornés  de  moulures,  et  une  élégance

intemporelle.  Dès  l'entrée,  vous  serez  séduit  par  le  vaste  séjour

lumineux  qui  abrite  un  salon  et  une  salle  à  manger.  L'appartement

dispose  également  d'une  cuisine  séparée,  de  deux  chambres

spacieuses,  d'une  salle  de  bain  et  d'une  salle  d'eau.On  aime  :

l'élégance des ...

In  a  1930s  bourgeois  building  designed  by  Albert  Sélonier,  this  superb  125  m²,

3-room  apartment  is  ideally  located  just  a  stone's  throw  from  the  legendary

Negresco.  It  embodies  all  the  charm  of  the  past,  with  its  original  parquet  floors,

authentic  fireplaces,  beautifully  molded  ceilings,  and  timeless  elegance.  From  the

moment  you  enter,  you  will  be  captivated  by  the  vast,  bright  living  room,  which

houses a lounge and dining area. The apartment also features a separate kitchen,

two  spacious  bedrooms,  a  bathroom,  and  a  shower  room.What  we  love:  the

elegance of bourgeois buildings, the ...
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